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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Guided Discovery 
(Penemuan Terbimbing) Terhadap Hasil Belajar Matematika Materi Lingkaran 
Siswa Kelas VIII Di Smp Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung” ini ditulis oleh 
Khoirul Arifin  dibimbing oleh Sutopo, M.Pd. 

Kata kunci: Guided Discovery, Hasil Belajar, Lingkaran 

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh fenomena siswa 
mengenai model  pembelajaran yang masih konvensional yang menjadikan siswa 
kurang aktif dan kreatif. Dalam hal ini peneliti ingin menghubungkan masalah 
model pembelajaran dengan hasil belajar di SMPN 2 Sumbergempol 
Tulungagung. Penelitian ini bertujuan  untuk mengetahui pengaruh dan berapa 
besar pengaruh model pembelajaran Guided Discovery terhadap hasil belajar 
matematika pada siswa kelas VIII di SMPN 2 Sumbergempol Tulunggung.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan jenis 
metode eksperimen. Data siswa diperoleh dari data semester II tahun ajaran 
2013/2014. Dalam eksperimen ini peneliti menggunakan model quasi 
eksperimental design, desain ini mempunyai kelompok kontrol, tetapi tidak dapat 
berfungsi sepenuhnya untuk mengontrol variabel-variabel luar yang 
mempengaruhi pelaksanaan eksperimen. Teknik pengambilan sampel penelitan 
adalah purposive sampling. Sampel penelitian ini adalah siswa dua kelas di SMPN 
2 Sumbergempol yaitu VIII – H dan VIII – I, dimana kelas VIII – H sebagai kelas 
kontrol yang berjumlah 22 siswa dengan menggunakan pembelajaran 
konvensional dan kelas VIII – I sebagai kelas eksperimen yang berjumlah 22 
siswa dengan menggunakan model pembelajaran Guided Discovery. Mata 
pelajaran  yang diteliti adalah matematika dengan lingkaran yakni pokok 
bahasannya adalah menghitung keliling dan luas lingkaran. 

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan analisis data disimpulkan  
bahwa, Pada pengujian hipotesis menggunakan independent samples t-test, data 
hasil post tes diperoleh nilai thitung 2,28 > ttabel (2.018) yang menunjukkan Ada 
pengaruh model Pembelajaran Guided Discovery (Penemuan Terbimbing) 
terhadap hasil belajar matematika materi lingkaran Siswa Kelas VIII di SMP 
Negeri 2 Sumbergempol Tulungagung. Berdasarkan nilai rata-rata kelas 
eksperimen yaitu 80,909 dan nilai rata-rata kelas kontrol yaitu 75,277 sehingga 
diperoleh selisih sebesar 5,68 dapat diketahui besarnya pengaruh model 
Pembelajaran Guided Discovery (Penemuan Terbimbing) terhadap hasil belajar 
matematika materi lingkaran Siswa Kelas VIII di SMP Negeri 2 Sumbergempol 
Tulungagung adalah sebesar 0,72, di dalam tabel interpretasi nilai Cohen’s maka 
76%. Berdasarkan tabel interpretasi dapat disimpulkan bahwa pengaruh model 
Pembelajaran Guided Discovery (Penemuan Terbimbing) terhadap hasil belajar 
Siswa termasuk dalam kategori tergolong sedang. 
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ABSTRACT 

 

Thesis title "Effect of Guided Discovery Learning Model (Guided 
Discovery) To The Math Learning Outcomes Matter Circle Eighth Grade Students 
at the State of Junior High School 2 Sumbergempol Tulungagung" was written by 
Khoirul Arifin advisor by Sutopo, M.Pd.  

Keywords: Guided Discovery, Results Learning, Topic Circle  

The research in this paper was motivated by the phenomenon of students 
who are still learning about the conventional models that make students less active 
and creative. In this case the researchers want to connect learning model problems 
with learning outcomes in the State of Junior High School 2 Sumbergempol 
Tulungagung. This study aims to determine the influence and how much influence 
the Guided Discovery learning model to mathematics learning outcomes in class 
VIII student at the State of Junior High School 2 Sumbergempol Tulunggung.  

This study quantitative research approaches kinds of experiments method. 
The data obtained from the data of students the second semester of the school year 
2013/2014. In this experiment the researchers used a quasi experimental design 
models, this design has the control group, but can not fully function to control 
external variables that affect the execution of the experiment. Research sampling 
technique was purposive sampling. Samples were students of two classes in the 
State Junior High School 2 Sumbergempol ie VIII - H and VIII - I, where class 
VIII - H as control classes totaling 22 students using conventional learning and 
eighth grade - I as classes totaling 22 students experiment with using Guided 
Discovery learning model. Subjects were studied mathematics with the circle of 
his subject is to calculate the circumference and area of a circle.  

Based on the research and discussion of the data analysis concluded that, In 
testing the hypothesis using independent samples t-test, post-test result data 
obtained value of 2.28 t count> t table (2,018) There is an effect that shows the 
Guided Discovery Learning Model (Guided Discovery) on learning outcomes 
materials circles math students in junior High School eighth Grade 2 
Sumbergempol vBulletin. Based on the average value of the experimental class is 
80.909 and the average value is 75.277 control class in order to obtain a difference 
of 5.68 can be seen the influence of Guided Discovery Learning Model (Guided 
Discovery) to the loop material math learning outcomes Students in Junior High 
School Eighth Grade 2 Sumbergempol vBulletin amounted to 0.72, in the table 
the value of Cohen's interpretation of the 76%. Based on the interpretation of the 
table it can be concluded that the effect of Guided Discovery Learning Model 
(Guided Discovery) on learning outcomes of students included in the category 
classified as moderate. 

 

xvi 



 xviii  

 الملخص

 

لطلاب ) الاكتشاف الموجه(تأثير نموذج التعلم استرشادا ديسكفري "وكتب أطروحة بعنوان 

سومبر  ٢الرياضيات مخرجات التعلم المسألة الدائرة في الصف الثامنالمدارس الاعدادية نيغيري 

 الماجستيرريفين تسترشد سوتوبو، خيرولاحسب" داريةكمفولإ

 ذج التعلم، التعلم النتائج، دائرة الموضوعاسترشادا اكتشاف نمو : الكلمات الرئيسية

كان الدافع وراء البحث في هذه الورقة ظاهرة الطلاب الذين ما زالوا التعلم عن النماذج 

في هذه الحالة تريد الباحثون للاتصال مشاكل مع . التقليدية التي تجعل الطلاب أقل نشاطا وإبداعا

دف هذه الدراسة لتحديد . داريةسومبر كمفولإ٢ديةنموذج التعلم نتائج التعلم فيالمدارس الاعدا

تأثير ومدى تأثير اكتشاف نموذج التعلم الإرشادية لنتائج الرياضيات في الصف الثامن تعلم الطلاب 

  .سومبر كمفولتولونج انجونج٢فيالمدارس الاعدادية

. البحث الكمي النهج أنواع من طريقة التجاربمتلازميستخدم هذه الدراسة مع نمط

البيانات التي تم الحصول عليها من البيانات من الطلاب في الفصل الدراسي الثاني من العام 

في هذه التجربة استخدم الباحثون نماذج شبه التصميم التجريبي، وهذا . ٢٠١٣/٢٠١٤الدراسي 

المتغيرات التصميم لديه السيطرة على اموعة، ولكن لا يمكن أن تعمل بشكل كامل للسيطرة على 

. كان البحث تقنية أخذ العينات أخذ العينات هادف. الخارجية التي تؤثر على تنفيذ التجربة

الأول،  - والثامن ه - ي ثامناسومبر كمفولأ٢وكانت عينات من الطلاب في فئتينالمدارس الاعدادية

والصف  طالبا باستخدام التعلم التقليدي ٢٢كفئات السيطرة مجموعها ه - حيث الصف الثامن

تم . طالبا التجربة مع استخدام تسترشد نموذج التعلم ديسكفري ٢٢أنا كفئات مجموعها  -الثامن 

  .دراستها الرياضيات مع دائرة موضوعه هو لحساب محيط ومساحة الدائرة

استنادا إلى الأبحاث ومناقشة تحليل البيانات خلصت إلى أنه في اختبار الفرضية باستخدام 

ر الجدول > ر العد ٢٢٨، نتيجة آخر اختبار الحصول على قيمة رمستقلة بيانات اختبار عينات 

على ) الاكتشاف الموجه(هناك التأثير الذي يظهر استرشادا اكتشاف نموذج التعلم ) ٢،٠١٨(

سومبر  ٢مخرجات التعلم مواد الدوائر طلاب الرياضيات في المدارس الاعدادية الصف الثامن 
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القيمة هي الدرجة ومتوسط ٨٠٩٠٩القيمة من الطبقة التجريبية وعلى أساس متوسط . داريةكمفولإ

ويمكن رؤية تأثير استرشادا اكتشاف  ٥٦٨السيطرة من أجل الحصول على أي بفارق  ٧٥،٢٧٧

إلى التعلم المادية حلقة الرياضيات نتائج الطلاب في المدارس ) الاكتشاف الموجه(نموذج التعلم 

، في الجدول قيمة تفسير كوهين من ٠٧٢دارية بلغت سومبر كمفولإ٢٢دادية الصف الثامن الاع

استنادا إلى تفسير الجدول يمكن استنتاج أن تأثير نموذج التعلم استرشادا ديسكفري . ٪٧٦

 على نتائج) الاكتشاف الموجه(
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